

Regierungsratsbeschluss

vom 22. April 2008

Nr. 2008/676

Compagnie el contrabando, v.d. Anet Fröhlicher, 4502 Solothurn: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Performance anlässlich des Projektes „Start 07 – Genua“

1. Erwägungen

Die Compagnie el contrabando, v.d. Anet Fröhlicher, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds. Die Performance „Bolero della Borsa“ wird anlässlich des Internationalen Tages des Tanzes am 29. April 2008 im Palazzo della Borsa anlässlich des Projektes „Start 07 – Genua“ aufgeführt. Die Produktion wird im Sinne eines künstlerischen Austausches mit Tänzerinnen aus Genua, Mitgliedern des Ensembles genova flamenco, unter der Leitung von Carmen Valverde erarbeitet. Die Ausgaben belaufen sich gemäss Budget auf Fr. 10'701.80. Die Einnahmen werden mit Fr. 5'901.80 beziffert. Somit ergibt sich ein Defizit von Fr. 4'800.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Compagnie el contrabando, v.d. Anet Fröhlicher, Solothurn, ist an die Performance „Bolero della Borsa“ vom 29. April 2008 ein Projektbeitrag von Fr. 3'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ nach Erhalt eines Einzahlungsscheines, anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Compagnie-el-contrabando.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Compagnie el contrabando, Anet Fröhlicher, Postfach 439, 4502 Solothurn